

El 2023, difícil para la nota soberana de emergentes

Reuters

Una débil perspectiva de crecimiento económico y mayores costos de endeudamiento empañan la perspectiva de los soberanos de mercados emergentes para este año, mencionó la agencia calificadora Fitch.

El aumento de los riesgos políticos pesa aún más sobre las perspectivas, aseguró Fitch, quien espera que otros países se unan a las cuatro naciones de mercados emergentes que actualmente están en incumplimiento.

“Al igual que en el 2022, habrá desafíos urgentes de financiamiento en los mercados emergentes más pequeños y fronterizos, incluso en moneda local (...) El número récord de merca-

dos emergentes calificados con ‘CCC+’ o menos significa la probabilidad de que haya más incumplimientos”, dijo Fitch.

Europa emergente, Asia y África subsahariana se considerarán regiones con una perspectiva de “deterioro”, mientras que Medio Oriente, el norte de África y América Latina son “neutrales”.

Los efectos de la inflación persistirán en los balances del gobierno debido a los impactos rezagados de la indexación de salarios y beneficios sociales.

“Esperamos que el ritmo de la consolidación fiscal se desacelere en el 2023, con más de 40% de nuestra cartera calificada de mercados emergentes registrando déficits más amplios o superávits más pequeños que en el 2022”.